

安倍首相の9条改憲を止める！大運動推進ニュース

NO.3 2017年10月13日(金) 全日本民医連

各地の取り組み

新潟

職員がローソン前でスタンディング

10月11日13時～。職員が中新田のローソン付近でスタンディングを行い、安倍9条改憲NO!憲法を生かす全国統一署名への協力を訴えました。



10月10日火曜日、13:00～13:20に今月3回目のスタンディングを行いました。参加者はクリニック6名、事業協2名、田家みのり薬局1名、かえつ歯科1名、計9名。日頃の行いが良く、雨の予測を吹き飛ばし、これまでの最高9名が参加してくれました！各事業所とも順番を決めて切れ目なく参加しています。今日はちょうど告示日と重なり、

平和を守る運動にも力が入りました！（かえつクリニックより）

坂診グループでは、8月～毎週水曜日にスタンディングをしています。



京都

信和会本部：署名を預けていた関係者から、戻ってきました。9/23午前11時～12時東山二条スーパー前で左京みんなの署名実行委員会として署名行動に取組みました。同日「平和の波」に呼応した祇園石段下でのヒバクシヤ国際署名行動に信和会から12名+子ども2名が参加しました。歯科署名も9筆。

保健福祉の会：大きな法人のように、大きな取組みはできませんが、保育園等も協力してくれながら、コツコツ頼める方に署名をお願いしています。

洛北診療所：引き続き、外来と街頭宣伝で呼びかけ行っています。明日友の会役員会開催し、今後の署名行動の具体化も行う予定です。

県連事務局：1人10筆の目標を立て県連事務局員200筆達成をしました。医学生や西院の毎週の街頭宣伝、家族や様々な繋がり生かしていち早く県連の目標を達成しました。今後も引き続き繋がりを生かして働きかけ署名集めていきます。

各地のとりくみ・ニュースを min-syaho@min-iren.gr.jp (国民運動部) までお寄せください。